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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является Некоммерческое партнерство «СРОС СК».
Цель магистерской диссертации заключается в исследовании управления дебиторской задолженности на примере НП «СРОС СК» на предмет определения степени/уровня эффективности ее функционирования путем проведения анализа и оценки с тем, чтобы впоследствии сформулировать наиболее четкую ситуационную картину, направленную на устранение существующих недостатков и совершенствование управления дебиторской задолженностью с целью повышения финансового состояния предприятия.
На основе анализа и сопутствующей оценке эффективности управления дебиторской задолженностью были выявлены как положительные моменты, так и проблемы, в частности в отношении выбора надежного контрагента, также дана оценка влияния дебиторской задолженности на экономическое состояние предприятия.
Сформулирован комплекс мер, способствующий снижению риска неэффективного управления дебиторской задолженностью предприятия за счет регулирования сбалансированности имеющегося у предприятия ресурсного потенциала и обеспечивающий незамедлительный рост ее продуктивности и результативности.
        

        
          The object of the study is a non-profit partnership "SROS SK".
The purpose of the master's thesis is to study the management of receivables on the example of NP "SROS SK" to determine the degree/level of efficiency of its functioning by analyzing and evaluating in order to subsequently formulate the most clear situational picture aimed at eliminating existing shortcomings and improving the management of receivables in order to improve the financial condition of the enterprise.
Based on the analysis and the accompanying assessment of the effectiveness of accounts receivable management, both positive aspects and problems were identified, in particular with regard to the choice of a reliable counterparty, and the impact of accounts receivable on the economic condition of the enterprise was also assessed.
A set of measures is formulated to reduce the risk of inefficient management of accounts receivable of the enterprise by regulating the balance of the existing resource potential of the enterprise and ensuring immediate growth of its productivity and efficiency.
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